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Renovias alerta: Período de estiagem 
aumenta risco de incêndio às margens 

das rodovias

Mogi Mirim 
inaugura 

módulo de 
ETE e passa a 
tratar o esgoto 

de 95% da 
população

Festival de Férias de Jaguariúna 
tem atividades para todos os gostos

Mais de 3.600 
medicamentos 
são entregues 
pela Farmácia 
de Todos em 

junho

Prefeitura 
faz mutirões 
para 2,5 mil 
famílias de 

Artur Nogueira 
atualizarem 
Cadastro 
Único

Águas de 
Holambra 
explica a 

importância 
da caixa 

d’água nos 
imóveis

Rota turística e de peregrinação “Caminho pro 
interior” inaugura trecho de Campinas como parte das 

comemorações de 248 anos da cidade
O trecho de Campinas da 

nova rota de turismo e peregri-
nação Caminho pro Interior, 
que reúne 20 municípios, 
compreendendo a região de 
Campinas, Circuito das Águas 
Paulista e Sul de Minas, será 
inaugurado no próximo sá-
bado, dia 23 de julho, junto às 
atividades do mês de comemo-
ração dos 248 anos da cidade 
de Campinas.

Haverá uma cerimônia de 
inauguração dosmarcosofi-
ciais do Caminho pro Interior 
em Campinas,localizado nos 
Distritos de Joaquim Egídio 
e Sousas. Em seguida haverá 
uma caminhada simbólica de 
9 quilômetros (ida e volta). A 
cerimônia de inauguração está 
prevista para iniciar às 8 horas 
da manhã na Estação Ambien-
tal do Distrito de Joaquim Egí-
dio (Rua Manoel Herculiano 
da Silva Coelho, 214-418).
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O inverno é o período mais 
crítico de estiagem e com ele, 
consequentemente, aumentam 
os riscos de incêndio às mar-
gens das rodovias. Para alertar 
os motoristas e comunidades 
que residem próximo às rodo-
vias sobre os riscos dos incên-
dios, a Renovias está apoiando 
a operação contra focos às 
margens das rodovias, direcio-
nada pela ARTESP (Agência de 
Transporte do Estado de São 

Paulo) nas rodovias paulistas. 
A concessionária está amplian-
do neste período as ações de 
prevenção, com reforço no 
monitoramento das rodovias e 
veiculação de mensagens nos 
painéis eletrônicos, chamando 
a atenção de todos para os cui-
dados necessários para evitar 
focos de incêndio. As frases 
alertam que soltar balões é cri-
me ambiental e orientam para 
que fumantes nunca joguem 

bituca de cigarro pela janela dos 
veículos. Outra recomendação 
importante é acionar as con-
cessionárias imediatamente ao 
constatar um foco de incêndio 
próximo às rodovias. 

“As cortinas de fumaça com-
prometem sensivelmente a 
visibilidade do motorista, o que 
pode causar graves acidentes”, 
enfatiza o gerente de Atendi-
mento da Renovias, Fabiano 
Adami. 

O prefeito de Mogi Mi-
rim, Paulo Oliveira e Silva 
inaugurou na manhã de 
sexta-feira, dia 15, mais um 
módulo na Estação de Tra-
tamento de Esgoto (ETE) 
Mogi Mirim que permite a 
ampliação do tratamento 
dos efluentes domésticos de 
83 para 95% da população 
no município.

“Hoje é um dia festivo 
para Mogi Mirim”, disse o 
prefeito Paulo Oliveira e 
Silva.

A criançada está de férias 
e para animar e distrair en-
quanto as aulas não voltam 
o Festival de Férias realizado 
pela Prefeitura de Jaguariú-
na, por meio da Secretaria de 

Turismo e Cultura, tem mais 
atividades programadas para 
acontecer nesta semana. Um 
musical, teatro e a Pic Fantasy 
prometem agradar inclusive 
os adultos. 

A Prefeitura de Artur No-
gueira, por meio da Secretaria 
de Assistência e Desenvol-
vimento Social, convoca 2,5 
mil famílias para atualizar o 
Cadastro Único. O mesmo 
beneficia famílias em vulne-
rabilidade com programas do 
Governo como Auxílio Brasil, 
destinado às famílias com ren-
da per capita inferior a R$210. 
Para auxiliar esse público na 
atualização, a secretaria de 
Assistência Social promoverá 
mutirões em diversos pontos 
da cidade durante os meses de 
agosto e setembro.

Há mais de seis anos, a 
concessionária Águas de 
Holambra atua no municí-
pio sempre atenta em levar o 
melhor serviço de abasteci-
mento de água à população 
holambrense, além de coleta 
e tratamento de esgoto. Para 
que o sistema de distribui-
ção garanta água nas tor-
neiras ininterruptamente, a 
concessionária orienta que 
todos os imóveis, residen-
ciais ou comerciais, tenham 
uma caixa d’água interna. 
Mas você sabe por que a cai-
xa d’água é tão importante.

Continuam positivos os 
números da Farmácia de 
Todos. O mês de junho 
fechou com 3.632 medica-
mentos entregues para a 
população que procurou a 
unidade que funciona em 
uma sala dentro das depen-
dências da Faculdades In-
tegradas Maria Imaculada 
(FIMI), no Centro.

A Farmácia de Todos 
tem a finalidade de arreca-
dar medicamentos doados 
para distribuição gratuita à 
população, especialmente 
aos idosos em situação de 
vulnerabilidade social. 
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ARTIGOS

Existem pessoas 
sem talento que mo-
vidas pela ignorância, 
arrogância e ambi-
ção, tentam chamar 
atenção fazendo pia-
das e comentários es-
tranhos que somente 
reforçam os precon-
ceitos presentes em 
nossa sociedade.

Ao invés de buscar 
desenvolver sua veia 
artística, esse tipo de 
gente medíocre refor-
ça barreiras limitan-
tes existentes entre 
nós ao tentar ganhar 
audiência e dinheiro 
com comentários de-
testáveis.

Não quero citar o 
nome do patético “hu-
morista” demitido de 
uma emissora de TV, 
até mesmo para não 
dar palco para pessoa 
tão asquerosa, mas 
vou falar um pouco 
da hidrocefalia, que 
é uma doença não 
contagiosa, tratável 
e que, com os devi-
dos cuidados e adap-
tações, permite uma 
vida normal. Aliás, e 
isso é importante, a 
diversidade e a plura-
lidade na vida social e 
econômica, na medida 
em que tornam mais 
frequentes contatos 
entre pessoas dife-

rentes, impulsionam a 
inovação e o progresso 
social.

Humor não é fazer 
graça com as deficiên-
cias! Pelo contrário. 
Quem faz piada com 
a condição dos outros 
mostra sua completa 
falta de capacidade 
e talento. O humor 
tem uma função social 
que é sua capacidade 
de combater, de for-
ma leve e engraçada, 
todo tipo de barreiras, 
obstáculos e limites 
impostos pelo pre-
conceito. Quando ele 
nos faz rir dos precon-
ceitos existentes, ele 
atinge a ignorância e 
o desconhecimento e 
ajuda na evolução das 
pessoas, na medida 
em que promove a 
inclusão.

Eu, por exemplo, 
sofri um gravíssimo 
acidente de carro há 
mais de vinte anos. 
Desde então, como 
toda a população bra-
sileira menos favore-
cida, enfrento os mais 
diferentes obstáculos. 
Entretanto, atualmen-
te todos nós, pessoas 
com deficiência, ainda 
que enfrentemos di-
ferentes barreiras, já 
somos mais vistos em 
nossas capacidades 

e potencialidades do 
que em nossas difi-
culdades. Essa evo-
lução social, lenta é 
verdade, é sensível, e 
retrocessos não serão 
admitidos! Não são 
pessoas sem graça que 
ganharão importância 
ofendendo nossos Di-
reitos!

Por isso que a Edu-
cação Inclusiva é tão 
importante. Ela pos-
sibilita que as pessoas 
com deficiência de-
senvolvam suas po-
tencialidades, e que as 
pessoas sem deficiên-
cia desenvolvam no-
vas visões e atitudes 
no sentido de eliminar 
preconceitos e apren-
der novas ideias.

O verdadeiro hu-
mor, aquele que cum-
pre sua função social 
e promove a inclusão 
e o conhecimento ao 
ridicularizar atitudes 
preconceituosas, deve 
estar associado à Edu-
cação para que o Bra-
sil se desenvolva de 
maneira Sustentável, 
Inclusiva e Justa!

 
*André Naves é De-

fensor Público Fede-
ral, especialista em 
Direitos Humanos e 
Sociais. Escritor, pro-
fessor e palestrante.

A d a m  S m i -
th (1723-1790), eco-
nomista e filósofo 
escocês, o chama-
do pai da economia 
moderna, escreveu 
em Teoria dos Sen-
timentos Morais:

 “Por mais egoís-
ta que se suponha 
o homem, eviden-
temente há alguns 
princípios em sua 
natureza que o fa-
zem interessar-se 
pela sorte de outros, 
e considerar a felici-
dade deles necessá-
ria para si mesmo, 
embora nada ex-
traia disso senão o 
prazer de assisti-la. 
(...)

“Por intermédio 
da imaginação po-
demos nos colocar 
no lugar de nosso 
irmão, concebemo-
-nos sofrendo os 
mesmos tormentos, 
é como se entrásse-
mos no corpo dele e 
de certa forma nos 
tornássemos a mes-
ma pessoa, forman-
do, assim, alguma 
ideia das suas sen-
sações, e até sentin-
do algo que, embora 
em menor grau, não 
é inteiramente dife-
rente delas. Assim 
incorporadas em 
nós mesmos, ado-
tadas e tornadas 
nossas, suas ago-
nias começam final-
mente a nos afetar, 
e então trememos, e 
sentimos calafrios, 
apenas à imagem 
do que ele está sen-
tindo”.

E é justamente 
quando, sentindo 
a dor de nossos Ir-
mãos em humani-
dade, passamos a 
perceber o imen-

so valor que possui 
a Solidariedade, a 
Compaixão, a Fra-
ternidade, a Gene-
rosidade. Por isso, 
ao me referir à Soli-
dariedade Espiritu-
al e Humana, quero 
reforçar que se trata 
de uma Estratégia 
Divina, pedagógica, 
a nos ensinar a vi-
ver fraternalmente 
irmanados. A outra 
face disso é a pers-
pectiva sinistra da 
guerra de todos os 
tipos, que é vigoro-
samente rejeitada 
pelo Cidadão do Es-
pírito.

A respeito da no-
bre atitude de con-
córdia a ser exer-
citada entre os ha-
bitantes do orbe, 
nos fala o radialista 
e poeta Alziro Za-
rur (1914-1979) nes-
tas estrofes de seu 
incomparável:

Poema da Ami-
zade

Eu tenho, neste 
espírito de velho

Que não compre-
ende a vida em so-
lidão,

Meu particularís-
simo Evangelho:

Amizade é a mi-
nha religião.

Nem só de feras 
se compõe o mundo,

Como proclamam 
todos os egoístas:

Basta verificar o 
amor profundo

Que transborda 
nas almas dos altru-
ístas.

Mas é preciso que 
haja em todos nós

Um pouco de re-
núncia e de modés-
tia,

Uma nesga, uma 
fímbria ou fraca rés-

tia
De solidariedade 

em nossa voz.
Cultivemos, se-

nhores, a amizade
Em suas santas 

manifestações,
Sentindo as ago-

nias e aflições
Das camadas ser-

vis da sociedade!
Por isso eu tenho 

– espírito de velho
Que não compre-

ende a vida em soli-
dão –

Meu particularís-
simo Evangelho:

Amizade é a mi-
nha religião.

Ao encontro des-
sa verdadeira ode 
à amizade, apre-
sento, por oportu-
na, a substanciosa 
conclusão do mon-
senhor Gaspar Sa-
doc (1916-2016), 
d a  I g r e j a  N o s s a 
Senhora da Vitó-
ria, em Salvador/
BA:  “Quando  os 
amigos estão reuni-
dos, até os ponteiros 
do relógio param, 
a gente não sente 
o tempo passar. A 
amizade é uma bên-
ção de Deus”.

Dedico-lhes sem-
pre este mantra sa-
grado da Religião 
de Deus, do Cristo 
e do Espírito Santo: 
Quem confia em Je-
sus não perde o seu 
tempo, porque Ele 
é o Grande Amigo 
que não abandona 
amigo no meio do 
caminho.

     
J o s é  d e  P a i v a 

Netto ? Jornalista, 
radialista e escritor.

      paivanetto@
lbv.org.br — www.
boavontade.com

O Brasil precisa moderni-
zar o sistema de cotas para 
contratação de pessoas com 
deficiência e jovens aprendi-
zes. A atual Lei de Cotas não 
cumpre seu papel social . Vale 
destacar que grande parte dos 
empresários do Brasil enten-
dem que a maior função social 
das empresas, ou do empreen-
dedorismo, no Brasil é, dentro 
de um processo democrático, 
criar e gerar trabalho e dis-
tribuição de rendas. E tudo 
aquilo que possa ser entrave 
para esse desenvolvimento 
econômico deve ser analisado 
com muita atenção.

Para ampliar o debate cabe 
uma questão: qual a função 
da Lei?  A teoria maior é de 
que a lei vem sempre depois, 
a fim de organizar a prática 
já em evidência no mercado. 
A função da lei, socialmente 
falando, é apaziguar crises e 
entraves na sociedade, a lei 
não pode causar mais crises, 
ao contrário, ela tem que ao 
menos amenizar. O que esta-

mos vendo nesta lei  é que ela 
tem criado mais crises do que 
apaziguamento. E isso tem de 
ser resolvido imediatamente, 
não dá mais para esperar. 

É quase impossível que as 
empresas cumpram a lei na 
sua totalidade. Ela tem tantas 
nuances e tantos artigos, que 
dificultam o seu cumprimen-
to. Temos que ter um olhar 
para o atendimento dos defi-
cientes físicos no transporte 
público, na mobilidade e no 
deslocamento de casa para o 
trabalho. A Lei de Cotas para o 
trabalho temporário e serviços 
terceirizados tem uma difi-
culdade maior porque cerca 
de 90% da sua mão de obra, 
presta serviços diretamente 
nas instalações dos clientes, 
que, por sua vez, também têm 
de cumprir suas cotas. Há um 
clamor enorme por parte dos 
empresários dos setores de 
trabalho temporário e servi-
ços terceirizados para que os 
órgãos competentes consi-
derem as peculiaridades  e as 

especificidades das profissões 
e dos serviços prestados pelas 
empresas de trabalho tempo-
rário e de terceirização.

Na questão do jovem 
aprendiz, por exemplo, tem 
situações absurdas como a di-
ficuldade de encontrar jovem 
que quer ser aprendiz de faxi-
neiro, porteiro, ascensoristas, 
ajudante geral, entre outros. 
Estamos falando em um setor 
que possui cerca de 35 mil em-
presas e que empregam cerca 
de 2,5 milhões de pessoas, em 
média, por ano. 

O Congresso Nacional 
aprovou uma lei e jogou nas 
costas das empresas quase 
que a totalidade de sua viabi-
lização, sem nenhum apoio, 
nem mesmo compreensão 
do Poder Público. Importante 
destacar que o setor de empre-
sas de trabalho terceirizado 
e temporário não é contra o 
sistema de cotas, mas defende 
que elas sejam aplicadas ra-
cionalmente, com um estudo 
e entendimento das caracte-

rísticas de cada segmento. O 
seu cumprimento tem que ser 
real e racional, para que possa 
ser concreto e efetivo.

Importante destacar que 
a lei deixou de atender o ob-
jetivo da inclusão e passou a 
ser uma lei de punição e que 
as pesadas multas sofridas 
pelas empresas impedem o 
investimento em qualificação 
e requalificação de pessoal tão 
necessário nos dias de hoje. 
Essa situação acaba criando 
uma barreira para o emprego 
formal, na medida que muitas 
empresas preferem não con-
tratar para não ultrapassar o 
limite do cumprimento das 
cotas. Todos sofrem com essa 
situação: os PCDs, que não es-
tão confiantes nesse modelo, 
e os desempregados que bus-
cam na informalidade a sua 
sobrevivência. As distorções 
da lei precisam ser corrigidas 
urgentemente.

E nesse cenário, cabe, en-
tão, a Justiça exigir a aplica-
ção isonômica desta lei. Isso 

porque o Estado não cumpre 
o seu papel de acesso à Edu-
cação, por exemplo, para que 
essas pessoas possam esta-
rem capacitadas e habilitadas 
para o mercado de trabalho. 
A habilitação e reabilitação 
profissional é papel do Estado, 
de acordo com a lei. Não existe 
qualquer incentivo para as 
empresas para atenderem as 
pessoas com deficiência. Ou 
seja, se o Estado não fornece 
o básico para o cumprimento 
das cotas, porque as empre-
sas devem ser obrigadas a 
arcar com todas as obrigações 
oriundas da Lei de Cotas?

*Vander Morales é presi-
dente da Federação Nacional 
dos Sindicatos de Empresas 
de Recursos Humanos, Tra-
balho Temporário e Tercei-
rizado (FENASERHTT) e do 
Sindicato das Empresas de 
Prestação de Serviços a Ter-
ceiros e de Trabalho Tempo-
rário do Estado de São Paulo 
(Sindeprestem)

Humor InclusivoAdam Smith e 
Solidariedade

Os entraves no sistema de cotas de contratação de 
pessoas com deficiência e jovens aprendizes no Brasil

*
Por André Naves

*
Por Paiva Netto

*
Por Vander Morales
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Período de estiagem aumenta risco de incêndio às margens 
das rodovias

Programa “Mulheres de Peito” realiza mais de 23 mil mamografias 
no estado de São Paulo no primeiro semestre de 2022

Governo de SP dá continuidade ao projeto piloto de queima 
prescrita para minimizar focos de incêndios florestais

Câmara aprova piso de R?4.750,00 para enfermeiros

Da Redação 

O inverno é o período 
mais crítico de estiagem 
e com ele, consequen-
temente, aumentam os 
riscos de incêndio às mar-
gens das rodovias. Para 
alertar os motoristas e 
comunidades que residem 
próximo às rodovias sobre 
os riscos dos incêndios, a 
Renovias está apoiando 
a operação contra focos 
às margens das rodovias, 

direcionada pela ARTESP 
(Agência de Transporte do 
Estado de São Paulo) nas 
rodovias paulistas.

A concessionária está 
ampliando neste período 
as ações de prevenção, 
com reforço no monito-
ramento das rodovias e 
veiculação de mensagens 
nos painéis eletrônicos, 
chamando a atenção de 
todos para os cuidados 
necessários para evitar 
focos de incêndio. As fra-

ses alertam que soltar 
balões é crime ambien-
tal e orientam para que 
fumantes nunca joguem 
bituca de cigarro pela 
janela dos veículos. Outra 
recomendação impor-
tante é acionar as conces-
sionárias imediatamente 
ao constatar um foco de 
incêndio próximo às ro-
dovias. 

“As cortinas de fumaça 
comprometem sensivel-
mente a visibilidade do 
motorista, o que pode 
causar graves acidentes”, 
enfatiza o gerente de 
Atendimento da Renovi-
as, Fabiano Adami. “Por 
isso, é fundamental que 
todos atuem para evitar 
incêndios ou queimada de 
qualquer material próxi-
mo às rodovias”, comple-
menta.

Em caso de fumaça na 

pista, o motorista deve re-
duzir a velocidade, fechar 
os vidros, posicionar o 
sistema de ventilação na 
posição recircular e man-
ter distância segura do 
veículo que segue à frente. 
Nessa situação, o condu-
tor nunca deve parar na 
pista e jamais ligar o pis-
ca-alerta em movimento.

Principalmente du-
rante os períodos de es-
tiagem, a concessionária 
posiciona caminhões-pipa 
em pontos estratégicos 
para atuar de forma ráp-
ida no controle de focos 
de incêndio. As viaturas 
de inspeção, guinchos 
leves e pesados possuem 
abafadores e as equipes 
que atuam nestes veículos 
são treinados para atuar 
no primeiro combate aos 
focos menores. Em ocor-
rências de grande porte 

é acionado o Corpo de 
Bombeiros do Estado de 
São Paulo.

A fumaça de queima-
das traz ainda outros 
transtornos, como piora 
da qualidade do ar e con-
sequências para a saúde 
humana, como problemas 
respiratórios. Além dos 
riscos para a segurança e 
saúde de todos, as quei-
madas causam um grande 
impacto ambiental, com 
a degradação de matas, 
áreas de preservação 
permanente, nascentes 
de rios e locais que são 
abrigos para diversas es-
peciais animais.

Em caso de incêndio 
próximo às rodovias, a 
Renovias pode ser acio-
nada pelo telefone de 
emergência. O Serviço de 
Atendimento ao Usuário 
(SAU) está disponível 

24 horas por dia aos cli-
entes da Renovias. Para 
acioná-lo, basta ligar para 
o número 0800 055 9696 
ou usar um dos telefones 
de emergência, implan-
tados a cada quilômetro. 
Condições antecipadas 
do tráfego e dicas de segu-
rança podem ser obtidas 
pelo site www.renovias.
com.br.

A malha viária da 
Renovias faz a interligação 
entre Campinas, Circuito 
das Águas e sul de Minas 
Gerais através das Rodo-
vias SP-340 (Campinas/
Mococa), SP-342 (Mogi 
Guaçu/Águas da Prata), 
SP-344 (Aguaí/Vargem 
Grande do Sul), SP-350 
(Casa Branca/São José do 
Rio Pardo) e SP-215 (Var-
gem Grande do Sul/Casa 
Branca), com extensão de 
345,6 quilômetros.

Da Redação 

O programa “Mul-
heres de Peito”, que havia 
sido suspenso no início 
da pandemia, voltou às 
atividades em setem-
bro de 2021, percorren-
do municípios paulistas 
ininterruptamente. A 
parceria entre a Secre-
taria de Saúde do Estado 
de São Paulo e a FIDI 
tem como objetivo am-
pliar o acesso e apoiar 
a promoção à saúde e 
bem-estar das pacientes 
por realizar diagnóstico 
precoce de câncer de 
mama e direcionar os 
casos detectados para o 
tratamento adequado na 
rede pública de saúde.

As carretas de ma-
mografia passaram por 
Ribeirão Preto, São Car-
los, Mogi Mirim, Barra 
Bonita, Limeira e mais 
47 outros municípios 

durante os seis primeiros 
meses de 2022. Entre 
janeiro e junho desse 
ano, as unidades móveis 
responsáveis pela re-
alização dos exames 
contabilizaram cerca 
de 23.749 mamografias 
realizadas sendo que, 
destas, 290 pacientes 
foram encaminhadas ao 
mastologista.

“As carretas de ma-
mografia permanecem, 
em média, 12 dias úteis 
em cada município e re-
aliza, em média, 500 
exames neste período. 
Com isso, as carretas 
contribuem para a suste-
ntabilidade do sistema de 
saúde, já que viabilizam 
o diagnóstico precoce, 
fundamental para au-
mentar as chances de 
cura e evitar alocação de 
recursos para tratar do 
agravamento da doença”, 
comenta Viviane Pin-

heiro, coordenadora das 
Carretas de Mamografia 
de FIDI.

As unidades móveis 
contam com equipe mul-
tidisciplinar composta 
por técnicos em radiolo-
gia e agente administra-
tivo. E para contribuir 
com a agilidade do diag-
nóstico, cada veículo é 
equipado com conversor 
de imagens analógicas 
em digitais, impresso-
ras, computadores e mo-
biliários.

Seguindo protocolos 
rígidos de combate à 
Covid-19, sempre ex-
igindo o uso de más-
cara, distanciamento e 
higienização das mãos 
-- medidas válidas tanto 
para a equipe, quanto às 
pacientes.

O projeto existe desde 
2014 e as carretas já per-
correram mais de 300 
locais. No total, já foram 

realizadas cerca de 230 
mil mamografias, 7 mil 
ultrassons, 700 biópsias 
e mais de 2 mil mulheres 
encaminhadas para ex-
ames complementares e/
ou início do tratamento 
oncológico em unidades 
estaduais especializadas.

Sobre a FIDI
Fundada em 1985 por 

médicos professores inte-
grantes do Departamen-
to de Diagnóstico por 
Imagem da Escola Pau-
lista de Medicina -- atual 
Universidade Federal de 
São Paulo (UNIFESP) --, 
a FIDI é uma Fundação 
privada sem fins lucrati-
vos que reinveste 100% 
de seus recursos em as-
sistência médica à popu-
lação brasileira, por meio 
do desenvolvimento de 
soluções de diagnóstico 
por imagem, realização 
de atividades de ensi-

no, pesquisa e extensão 
médico-científica, ações 
sociais e filantrópicas. 
Com 2.065 colabora-
dores e um corpo técnico 
formado por mais de 400 
médicos, a FIDI está pre-
sente em 77 unidades de 
saúde nos estados de São 
Paulo e Goiás, e é a maior 
prestadora de serviços 
de diagnóstico por im-
agem do SUS, realizan-
do aproximadamente 5 
milhões de exames por 
ano, entre ressonância 
magnética, tomografia 
computadorizada, ultras-
sonografia, mamografia, 
raios-X e densitometria 
óssea.

A Fundação também 
trabalha na proposição 
de soluções inovadoras 
para a saúde pública, 
como o sistema de análise 
de imagens de tomogra-
fia computadorizada por 
inteligência artificial, e 

participou da primeira 
Parceria Público-Privada 
de diagnóstico por ima-
gem na Bahia. Por duas 
vezes, a FIDI recebeu o 
prêmio Referências da 
Saúde 2019 e 2020, na 
categoria Qualidade As-
sistencial, e por três vezes 
foi medalhista em de-
safios internacionais de 
aplicação de inteligência 
artificial no diagnóstico 
por imagem, propostos 
na conferência anual da 
Sociedade Norte-Ameri-
cana de Radiologia, con-
siderado o maior con-
gresso do setor no mun-
do. Ao final de 2020, a 
Central de Laudos da 
FIDI obteve a certificação 
ISO 9001:2015 de Gestão 
da Qualidade, pela Inter-
national Organization for 
Standardization e, em 
2021, recebeu o selo de 
“Excelente Empresa Para 
se Trabalhar” (GPTW).

Da Redação

O Governo de São Pau-
lo, por meio da Secretaria 
de Infraestrutura e Meio 
Ambiente, realiza nesta 
terça-feira,19, mais uma 
ação do projeto piloto 
de queima prescrita em 
área protegida da Estação 
Ecológica de Jataí no mu-
nicípio de Luiz Antônio. 
Iniciado em maio, esta é a 
terceira queima realizada 
no local. O projeto faz parte 
da Operação Corta-Fogo, 
diminuir os focos de incên-
dio no estado e estimular 
o desenvolvimento de al-

ternativas ao uso do fogo 
para o manejo agrícola, 
pastoril e florestal. A oper-
ação vigora o ano inteiro, 
e é intensificada durante o 
período mais seco do ano, 
que vai de junho a outubro.

Queima prescrita
A queima prescrita 

consiste na ação de uti-
lizar o fogo controlado em 
pequenos trechos, sob su-
pervisão das equipes técni-
cas, para que as chamas 
consumam a biomassa na 
superfície, sem impactar 
nas raízes das plantas. 
Quando o manejo inte-

grado do fogo é realizado, 
a área é “mosaicada” para 
que em alguns trechos se 
faça uma queima prescri-
ta com toda supervisão 
necessária. Dessa forma, 
o bom uso do fogo con-
trolado reduz o material 
combustível e fragmenta 
a vegetação, com o obje-
tivo de reduzir as ocor-
rências de incêndios flo-
restais durante o período 
mais crítico de estiagem. 
Além disso, a ação oferece 
outros benefícios, como o 
controle de espécies exóti-
cas invasoras, a confecção 
de aceiros preventivos, a 

quebra de dormência de 
espécies do Cerrado e a 
fertilidade do solo. 

A operação conta com 
a autorização da Agência 
Ambiental e foi inspirada 
em ações já realizadas pelo 
Serviço Florestal Ameri-
cano.

 
Serviço:
Data: 19 de julho
Local: Estação Ecológi-

ca de Jataí no município de 
Luiz Antônio

*Dependendo das 
condições climáticas, as 
operações poderão ser adi-
adas.

Da Redação 

O piso salarial para os 
profissionais de enferma-
gem em todo o Brasil de 
R?.4.750,00 foi aprovado, 
ontem, no plenário da 
Câmara dos Deputados, 
em Brasília, em mais uma 
importante etapa para vi-
rar lei. A notícia foi dada 
pelo Deputado Federal 
Luiz Carlos Motta (PL/
SP), da bancada trabalhis-
ta. A aprovação da PEC 
11/2022, viabiliza o Proje-

to de Lei, que já tinha sido 
aprovado tanto na própria 
Câmara, como no Senado, 
para a instituição do piso 
salarial para profissionais 
de enfermagem.

Motta explica que a 
PEC foi necessária para 
dar sustentação consti-
tucional ao Projeto de Lei 
2564/2020, que prevê 
esse valor para o piso. 
Também serão benefi-
ciados, com pisos dif-
erenciados, os técnicos 
de enfermagem, auxilia-

res e parteiros. No total, 
são mais de 2 milhões de 
profissionais.

“Mais do que aplausos, 
a categoria precisa de 
dignidade, condições de 
trabalho e valorização sal-
arial. É uma vitória para a 
saúde e para o SUS”, co-
menta o Deputado Motta.

A PEC deve ser promul-
gada na próxima sessão 
do Congresso Nacional, 
pelo presidente do Senado 
e entra em vigor imedi-
atamente, transforman-

do-se em emenda con-
stitucional. Mas para que 
o piso comece a valer, o 
PL 2564 tem que virar 
lei. Neste caso, depende 
da sanção do Presidente 
Bolsonaro. Há dois dias, 
o mesmo parlamentar 
tomou outra decisão que 
beneficia outra catego-
ria de trabalhadores: os 
comerciários.

 
Tentativa de tirar dire-

itos trabalhistas foi der-
rubada

Mais de 12 milhões 
de trabalhadores comer-
ciários se livraram nesta 
terça-feira, 12, de serem 
prejudicados com a pos-
sibilidade de negociação 
de jornada de trabalho de 
forma individual, em vez 
de coletiva, como é práti-
ca na categoria há vários 
anos. O Deputado Federal 
Luiz Carlos Motta (PL/
SP), deu parecer recomen-
dando a rejeição do Proje-
to de Lei 6603/2019 do 
Deputado Federal Paulo 

Ganime (Novo/RJ), que 
tinha como objetivo alter-
ar a lei que trata da regula-
mentação do exercício da 
profissão de comerciário. 
Agora esse PL deverá ser 
arquivado, segundo con-
sultorias especializadas 
no tema.

A rejeição ocorreu na 
Comissão de Trabalho, 
Administração e Serviço 
Público da Câmara dos 
Deputados, onde Motta 
foi relator da proposta 
derrubada.
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Águas de Holambra explica a importância da caixa 
d’água nos imóveis

De Holambra

Há mais de seis anos, a 
concessionária Águas de 
Holambra atua no mu-
nicípio sempre atenta em 

levar o melhor serviço de 
abastecimento de água à 
população holambrense, 
além de coleta e tratamen-
to de esgoto. Para que o 
sistema de distribuição 

garanta água nas tornei-
ras ininterruptamente, 
a concessionária orienta 
que todos os imóveis, res-
idenciais ou comerciais, 
tenham uma caixa d’água 
interna. Mas você sabe por 
que a caixa d’água é tão 
importante? 

Segundo o coorde-
nador de Engenharia e 
Operações da Águas de 
Holambra, Alan Pedra, 
a concessionária tem es-
trutura completa para 
garantir que a água seja 
distribuída com quali-
dade e regularidade. No 
entanto, podem aconte-
cer situações em que são 
necessárias algumas inter-
venções no sistema. Neste 
sentido, a caixa d’água é 
também uma importante 
ferramenta para atender 
essa demanda na rotina 
do usuário, por exemplo, 
durante a execução de 
um procedimento. “O dis-

positivo é uma alternativa 
que contribui muito para 
garantir a continuidade 
do abastecimento nos 
imóveis”, diz Alan.

Para a definição da ne-
cessidade de armazena-
mento de cada imóvel, 
deve-se calcular o con-
sumo individual de cada 
morador e somar os re-
sultados obtidos. A esti-
mativa é que uma pessoa 
utiliza cerca de 150 litros 
de água por dia. Logo, em 
uma residência com cinco 
pessoas, em que o uso total 
seria de 750 litros de água, 
recomenda-se a instalação 
de reservação com capaci-
dade de 1.000 litros.  Para 
a instalação, recomen-
da-se que seja implantado 
em um ponto elevado do 
imóvel para que a água 
tenha pressão e velocidade 
o suficiente para percorrer 
a tubulação, obedecendo 
as condições estruturais 

de cada imóvel.
Para assegurar a segu-

rança sanitária e evitar 
riscos de contaminação da 
água por bactérias, agen-
tes poluentes e germes 
nocivos, é imprescindível 
que o armazenamento seja 
feito de forma adequada, 
com vedação do dispositi-
vo com tampa, além da re-
alização de procedimento 
de manutenção e limpeza, 
a cada seis meses.

COMO FAZER A LIM-
PEZA DA CAIXA D’ÁGUA

- Feche o registro de en-
trada. Depois reserve par-
te da água do reservatório 
e deixe um pouco de água 
dentro da caixa para ser 
utilizada na limpeza;

- Inicie a limpeza com 
um pano e esponja macia 
para lavar o fundo e as 
paredes internas do reser-
vatório. Depois, descarte a 
água suja;

- Deixe encher a caixa 
d’água e feche o registro 
de entrada. Adicione água 
sanitária – para cada 500 
litros, coloque 10 colheres 
de água sanitária e deixe 
esta mistura agir por duas 
horas. A cada 30 minutos, 
com o uso de um pano, 
passe a solução nas pare-
des internas e na tampa da 
caixa d’água;

- Ao final das duas 
horas, abra os registros 
de saída, como torneiras 
e descargas para que a 
solução contendo água 
sanitária limpe a tubu-
lação de saída. Após des-
cartar toda a água, feche 
todas as saídas e abra o 
registro de entrada para 
encher a caixa d´água;

- Lembre se: mantenha 
a tampa da caixa d’água 
sempre fechada para evi-
tar sujeira, entrada de 
animais e criação de focos 
de dengue.

Prefeitura e Fundo Social entregam mais de 60 óculos a 
estudantes da Rede Municipal

Prefeitura de Artur Nogueira auxilia produtores rurais 
em entrega do ITR 2022

Prefeitura inicia instalação de rede pluvial no 
Distrito Industrial

Tutores educacionais participam de capacitação

De Holambra

Cuidar do bem-estar de 
estudantes e assegurar que 
todos tenham condições de 
aproveitar integralmente 
os estudos. É com esse ob-
jetivo que a Prefeitura e o 
Fundo Social promoveram 
na última quinta-feira, 7 
de julho, a entrega de 65 
óculos de grau a alunos da 
rede municipal por meio 
do programa Primeiros 

Olhares.
Em sua segunda edição, 

a iniciativa leva avaliações 
de acuidade visual para 
dentro das escolas. Foram 
689 exames em 2022, com 
114 encaminhamentos 
para oftalmologistas do 
sistema público de Saúde 
e 65 diagnósticos de neces-
sidade da lenta corretiva. 
Todos os óculos foram dis-
tribuídos gratuitamente.

“Tenho muito orgulho 

do Primeiros Olhares. Um 
projeto criado em nossa 
administração e que leva, 
pelo segundo ano consec-
utivo, armações e lentes 
gratuitos a dezenas de cri-
anças e adultos da nossa 
rede de ensino”, destacou o 
prefeito Fernando Capato. 
“Emocionante ver nos-
sos alunos enxergando o 
mundo de verdade. Tendo 
a oportunidade de estudar 
com os mesmos recursos 

daqueles que dispõem de 
visão perfeita”.

Idealizado no ano pas-
sado pela primeira-dama 
Yvonne Schouten Capato, 
presidente voluntária do 
Fundo Social, o programa 
já beneficiou mais de uma 
centena de estudantes em 
Holambra. A iniciativa foi 
tema de reportagem veic-
ulada recentemente pelo 
Jornal Hoje, da Globo, em 
rede nacional de televisão.

De Artur Nogueira

A Prefeitura de Artur 

Nogueira, por meio da 
Secretaria de Agricultura, 
informa que o prazo de 

entrega do ITR (Impos-
to sobre a Propriedade 
Territorial Rural) 2022 é 
até o dia 30 de setembro. 
Segundo a Administração 
Municipal, este ano o pro-
dutor rural contará com 
ajuda da secretaria para 
a elaboração e entrega da 
declaração.  A entrega da 
Declaração após o prazo 
está sujeita à multa. 

A partir do dia 30 
de julho até o dia 30 de 
setembro, um técnico 
agrícola estará na Casa da 

Agricultura à disposição 
para auxiliar os produ-
tores rurais nogueirens-
es na elaboração desta 
declaração. A Casa da 
Agricultura está local-
izada na Avenida Nossa 
Senhora das Dores, Nº 
326, Centro - ao lado do 
Fórum.

“Esse trabalho que os 
agricultores pagavam aos 
escritórios de contabil-
idade, agora será ofere-
cido gratuitamente pela 
Secretaria de Agricultura, 

como mais um benefício 
ao homem do campo”, de-
stacou o titular da pasta, 
Odair Boer.

ORIENTAÇÕES
De acordo com a sec-

retaria, estão isentos 
ou imunes aqueles cuja 
propriedade não exceda 
o tamanho definido na 
“pequena gleba rural”. 
Nesse caso, a área do 
imóvel precisa ser menor 
ou igual a 30 hectares. 

Quem já tiver a in-

scrição no Cadastro Am-
biental Rural (CAR) deve 
informar o número do 
recibo de inscrição para 
a declaração do ITR. De-
mais documentos para 
fazer a declaração são: 
RG, CPF ou CNPJ, cópia 
da última declaração, 
comprovante de residên-
cia. 

A multa para quem 
atrasar é de 1% ao mês 
sobre o valor total do ITR, 
com valor mínimo de R$ 
50.

De Engenheiro Coelho

A Prefe i tura  Mu-
nicipal de Engenheiro 
Coelho inicia, a partir da 
próxima semana, a insta-
lação da rede coletora de 
águas pluviais no Distrito 
Industrial. O local fica 
as margens da Rodovia 

Professor Zeferino Vaz, 
SP 332, e vai possibilitar 
a instalação de empresas 
e geração de empregos no 
município.

Ao todo, serão insta-
lados 750 metros de tu-
bulação, além bocas de 
logo e poços de inspeção. 
A conclusão da obra vai 

possibilitar o início da 
próxima etapa, que é o 
asfaltamento de todo o 
distrito industrial.

Nos últimos meses, o 
Serviço de Água e Esgoto 
de Engenheiro Coelho 
(SAEEC), concluiu a in-
stalação da rede de dis-
tribuição de água e coleta 

de esgoto.
A obra está sendo re-

alizada após um con-
vênio realizado entre 
a Prefeitura Municipal 
de Engenheiro Coelho e 
a Secretaria de Desen-
volvimento Regional, do 
Governo do Estado de 
São Paulo.

De Itapira

Na última quarta-fei-
ra, 13, os tutores edu-
cacionais da Secretaria 
Municipal de Educação 
participaram de uma 
capacitação profissional. 

O encontro ocorreu na 
EMEB “Professor João 
Simões”.

Os tutores são re-
sponsáveis pelo acom-
panhamento e facili-
tação da equidade de 
alunos com alguma defi-

ciência, desde que com-
provado o impedimento 
ou comprometimento 
de seu desenvolvimento 
educacional.

A Secretária de Edu-
cação Regina de Santa-
na Lago Gracini esteve 

na reunião e destacou 
a importância da ca-
pacitação para que os 
profissionais estejam 
mais bem preparados 
para auxiliar os alunos 
em sala de aula. 

O treinamento foi 

ministrado pelo psicólo-
go da pasta Leandro 
Augusto dos Santos. Ao 
longo do encontro ele 
orientou e tirou dúvi-
das sobre o histórico 
da educação inclusiva, 
função técnica do tutor 

e os comportamentos de 
alunos com deficiência. 

Os tutores educacio-
nais foram contratados 
através de processo sele-
tivo e de Concurso Públi-
co e atuam nas unidades 
escolares municipais.
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Rota turística e de peregrinação “Caminho pro interior” 
inaugura trecho de Campinas como parte das comemorações de 

248 anos da cidade

CREM recebe visita de diretorias 
regionais de Saúde e Assistência 

Social e se torna referência

O trecho de Campinas 
da nova rota de turismo 
e peregrinação Caminho 
pro Interior, que reúne 20 
municípios, compreenden-
do a região de Campinas, 
Circuito das Águas Pau-
lista e Sul de Minas, será 
inaugurado no próximo 
sábado, dia 23 de julho, 
junto às atividades do mês 
de comemoração dos 248 
anos da cidade de Campi-
nas.

Haverá uma cerimônia 
de inauguração dosmarco-
soficiais do Caminho pro 
Interior em Campinas,lo-
calizado nos Distritos de 
Joaquim Egídio e Sousas. 
Em seguida haverá uma 
caminhada simbólica de 9 
quilômetros (ida e volta). A 
cerimônia de inauguração 
está prevista para iniciar às 
8 horas da manhã na Es-
tação Ambiental do Distrito 
de Joaquim Egídio (Rua 
Manoel Herculiano da Silva 
Coelho, 214-418). O trecho 
de Campinas conta com 
apoio da Secretaria Munic-
ipal de Cultura e Turismo, 
juntamente com a Secre-
taria do Verde, Meio Am-
biente e Desenvolvimento 
Sustentável, das Subpre-
feituras de Joaquim Egídio 
e de Sousas, assim da APA 
CAMPINAS (CONGEA-
PA), COMTUR (Conselho 
Municipal de Turismo de 
Campinas) e da Associação 
de Bairro Carlos Gomes.

As vagas são limitadas. 
Para participar é necessária 
fazer a inscrição antecipa-
da, que é gratuita e feita 
pela página www.camin-

hoprointerior.com.br– na 
aba “compra/inscrições 
on-line”, o prazo vai até o 
dia 22 de julho ou até as 
vagas esgotarem, para que 
os participantes sejam cre-
denciados e possam receber 
o suporte necessário. 

Também ocorrerá uma 
série de 4 oficinas para a 
comunidade local já que o 
município passará a inte-
grar o “Caminho pro Inte-
rior” por meio dos Distritos 
de Sousas e Joaquim Egí-
dio. O intuito é despertar o 
engajamento, acolhimento 
e possibilidades de em-
preendedorismo local com 
foco em oportunidades de 
desenvolvimento pessoal 
e de negócios. A primeira 
oficina será no dia 30 de 
julho, às 9h, na Estação 
de Joaquim Egídio, com 
inscrições prévias e gra-
tuitas também pelo site 
www.caminhoprointerior.
com.br– aba “compra/
inscrições on-line”.

De acordo com a 
Secretária Municipal de 
Cultura e Turismo, Alex-
andra Caprioli“esse é um 
projeto que conecta com 
o fluxo turístico da cidade, 
principalmente na área da 
APA Campinas, e de rele-
vância para o desenvolvi-
mento local. As oficinas 
que serão desenvolvidas 
pelo projeto vão preparar e 
capacitar as pessoas para o 
Caminho pro interior apre-
sentando a elas oportuni-
dade de negócios e renda”.

Inspirado no Caminho 
de Santiago de Compos-
tela (francês/espanhol/

português), e também nos 
Caminhos da Fé e da Luz, 
no Brasil, o Caminho pro 
Interior foi criado para val-
orizar a religiosidade, as ig-
rejas e santuários da região, 
além de mostrar as belezas 
das 20 (vinte) cidades que 
o compõe: Amparo, Mo-
stardas (distrito), Monte 
Alegre do Sul, Serra Negra, 
Lindóia, Águas de Lindóia, 
Monte Sião (MG), Bueno 
Brandão (MG), Munhoz 
(MG), Socorro, Pedra Bela, 
Pinhalzinho, Tuiuti, Mo-
rungaba, Campinas (rota 
entre os distritos de Joa-
quim Egídio e Sousas), 
Pedreira, Jaguariúna, Hol-
ambra, Martin Francisco 
(distrito), Itapira, Santo 
Antonio de Posse, Arcadas 
(distrito) e Amparo.

“Com a entrada de 
Campinas na Rota “Camin-
ho pro interior”, ampliamos 
nossa oferta turística da ci-
dade integrada à região, so-
bretudo na APA Campinas 
que já possuí uma vocação 
para este tipo de atividade. 
Ganhamos também com 
novas oportunidades de 
negócios nas áreas rurais”  
diz Eros Vizel,  diretor de 
Turismo de Campinas.

No total, o Caminho 
interliga 537 quilômetros 
de estradas rurais e áreas 
urbanas, fazendo com que 
peregrinos e turistas pos-
sam conhecer essas co-
munidades, suas histórias, 
igrejas e capelas, além dos 
atrativos turísticos que cada 
uma delas possui.

Idealizado pela ampa-
rense Kate Jeremias a partir 
de uma superação pessoal, 
o Caminho pro Interior 
tomou forma com a ajuda 
de mais quatro mulheres 
também apaixonadas pelo 
propósito do Caminho, to-
das ligadas ao segmento do 
turismo: Laura Umbelina 
Santi, Roseli G. C. Vasco 
de Toledo, Silvana Ismael 
Guarizzo e Viviana da Sil-
veira Bueno.

“Valorizamos esse con-
junto de cidades tendo 
como ponto de partida o 
Circuito das Águas Paulis-
ta, a Serra da Mantiqueira, 
suas semelhanças históri-
cas (religiosidade, cultivo 
do café, produção de cacha-

ça e outras riquezas do 
mundo rural, estradas de 
ferro, variada imigração), 
produção artesanal e in-
dustrial específica, assim 
como destaques ou carac-
terísticas especiais de cada 
cidade (história, louças, 
flores e plantas, esportes)”, 
explicam as organizadoras 
(Kate, Laura, Silvana e Viv-
iana).

Trata-se de um Camin-
ho circular, que começa e 
termina em Amparo, que 
mantém os peregrinos/tur-
istas nesse espaço regional, 
ampliando a visibilidade 
das cidades envolvidas e seu 
entorno, movimentando a 
economia da região, impul-
sionando o turismo urbano 
e rural. A construção do 
itinerário do Caminho pro 
Interior privilegiou as es-
tradas rurais, mas também 
leva o turista para dentro 
da área urbana, pois prevê 
que cada “Marco Oficial do 
Caminho fique ao lado da 
principal igreja da cidade 
ou outra, escolhida por seu 
valor histórico ou facilidade 
de acesso.

O seu trajeto permite ao 
turista/peregrino vivenciar 
uma experiência em conta-
to com a natureza da Serra 
da Mantiqueira e seus arre-
dores, conhecendo estradas 
rurais públicas, em sua 
grande maioria não asfalta-
da, “um verdadeiro convite 
para a contemplação, a re-
flexão, o autoconhecimento 
e a (re)conexão com o outro 
e consigo mesmo, pois o 

que importa é o “caminho”, 
nem tanto a chegada, é a 
sua transformação pes-
soal” expressão que sempre 
repeteViviana Bueno, uma 
das fundadoras.

“No final de 2019 e in-
ício de 2020 inauguramos 
os Marcos das cidades de 
Amparo, Monte Alegre do 
Sul, Serra Negra, Lindoia e 
Águas de Lindoia.No final 
de 2020 foram concluídas 
as sinalizações das cidades 
de Bueno Brandão/MG, 
Munhoz/MG e Socorro/
SP. Em 2021 participamos 
da ABAV Digital e inaugur-
amos os Marco das cidades 
de Jaguariúna e de Monte 
Sião/MG. Agora em 2022 
sinalizamos as cidades de 
Pinhalzinho, Pedra Bela, 
Pedreira e Holambra, mas 
ainda não inauguramos os 
Marcos Oficiais” – relem-
bra Silvana Guarizzo.

“Já estamos fazendo a 
volta de retorno a Amparo, 
de onde começa o Caminho. 
Já cobrimos todo o Circuito 
das Águas Paulista, as três 
cidades do Sul de Minas 
Gerais que pertencem ao 
Caminho pro Interior e ag-
ora estamos voltando para 
finalizar a rota, incluindo 
Campinas e poucas cidades 
que faltam. É uma alegria 
muito grande estar concret-
izando esse sonho. Nossa 
previsão é terminar toda a 
sinalização até o final deste 
ano” afirma Kate Jeremias, 
presidente da Associação 
Amigos do Caminho pro 
Interior, idealizadora do 

projeto.
O Caminho pro Inte-

rior é público, pertence a 
toda a comunidade das 
20 cidades e também aos 
turistas/peregrinos. Não 
se paga nada para usá-lo. 
Toda a infraestrutura já 
colocada começou com 
recursos próprios das fun-
dadoras, depois o Circuito 
das Águas Paulista sinal-
izou suas 9 cidades. As 
outras 11 cidades, prefeitura 
a prefeitura, foram conven-
cidas a participar e sinalizar 
suas áreas com a ajuda de 
voluntários e empresas 
parceiras. No entanto, os 
recursos financeiros para 
renovar algumas placas, 
substituir as que foram 
furtadas, repintar algumas 
marcações, melhorar o site 
da entidade, proporcionar 
também os mapas on-line 
para os turistas/peregrinos, 
se esgotaram. “Por isso 
iniciamos uma campanha, 
uma “vaquinha virtual” 
para que todos possam 
ajudar o Caminho pro In-
terior a ser concretizado 
e oferecer informações e 
serviços de qualidade e 
sempre atualizadas. Co-
laborem! – O caminho é 
de vocês. O Caminho é de 
todos nós.” – pede Laura 
Santi, vice-presidente da 
AACPI informando o link 
para as doações e aqui-
sições de produtos alusivos 
ao Caminho: https://www.
kickante.com.br/vaquin-
ha/o-caminho-pro-interi-
or-precisa-de-voce

De Itapira

Na manhã de quar-
ta-feira, 13, a equipe do 
CREM (Centro de Referên-
cia Especializado da Mul-
her) recebeu a visita técni-
ca de membros do DRS 
(Departamento Regional 
de Saúde) 14 e da DRADS 
(Diretorias Regionais de 
Assistência e Desenvolvi-
mento Social) de São João 
da Boa Vista. O grupo veio 
para o município para con-
hecer o serviço inaugurado 
há pouco mais de um ano 
e que é pioneiro na região. 

O prefeito Toninho 
Bellini, a Secretária de 
Promoção Social Regina 
Ramil e o Secretário de 
Saúde Vladen Vieira re-
cepcionaram o grupo jun-
to com a coordenadora e 
assistente social do CREM 
Cláudia Regiane Sartorelli, 
a psicóloga Roseli Maria 
Silva, a educadora social 
Cristina Silva Motta, a es-

criturária Adelaide Mace-
do de Souza, a auxiliar Mir-
iam Rodrigues de Sousa e 
a advogada Vivian Nicolai, 
que é presidente do COM-
DIM (Conselho Municipal 
dos Direitos da Mulher) 
e da Comissão da Mulher 
Advogada da OAB Itapira. 
“O objetivo foi de con-
hecer melhor o trabalho 
que desenvolvemos aqui. 
Pudemos explicar sobre o 
nosso serviço e como isso 
vem impactando na vida 
das mulheres assistidas”, 
contou Regina Ramil.

Após as explanações, 
os técnicos do DRS e da 
DRADS elogiaram a atu-
ação do município nesse 
segmento e solicitaram 
uma apresentação para 
os outros 20 municípios 
que compõem a Regional 
de Saúde. “Foi muito grat-
ificante ver que o nosso 
trabalho, apesar de novo, 
já está rendendo muitos 
frutos e já podemos servir 

de inspiração para out-
ras cidades”, celebrou a 
secretária.

O referido encontro re-
gional que irá reunir os 20 
municípios do DRS 14 e os 
da DRADS Mogiana está 
previamente agendado 
para o dia 22 de setem-
bro em São João da Boa 
Vista. Além de secretários 
de saúde e de assistência 
social, serão convidados 
os prefeitos e outras auto-
ridades como Ministério 
Público, Delegacias, forças 
policiais, promotores e 
juízes. “Será uma excelente 
oportunidade de levar nos-
sa experiência par outras 
cidades. Esperamos que 
esse serviço realmente 
seja ampliado na região 
para que mais mulheres 
em situação de violên-
cia tenham a assistência 
necessária. É um orgulho 
para nós ser essa referên-
cia”, afirmou o prefeito 
Toninho Bellini.
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Paulo Silva anuncia que vai zerar cirurgias com próteses

Jogada Solidária arrecada mais de 800 quilos de 
alimentos na abertura da Copa Carlos Corrêa

Manara inicia novo ciclo paralímpico com 
ótimos resultados

De Mogi Mirim

O prefeito Paulo Silva 
assinou, na tarde des-
ta quinta-feira (14), um 
convênio com a Santa 
Casa de Mogi Guaçu para 
zerar a fila de cirurgias 
ortopédicas com próte-
ses.

Com isso, 130 paci-
entes, que já possuem a 
indicação médica para 
o procedimento, serão 
finalmente atendidos, 
sendo que deste total, 98 
cirurgias serão de joelho 
e 32 de quadril. As pró-
teses que atenderão esta 
demanda terão um custo 
de pouco mais de R$ 421 
mil e serão pagas com 
R$ 96 mil destinados ao 

município pela vereadora 
Lúcia Tenório, R$ 45 mil 
destinados pela vereado-
ra Joelma e R$ 280 mil 
com recurso próprio da 
Prefeitura. O convênio 
firmado entre a Prefei-
tura de Mogi Mirim, por 
meio da Secretaria de 
Saúde, e a Santa Casa de 
Mogi Guaçu foi autoriza-
do pela Câmara Munic-
ipal na lei nº 6474 e se 
deu pelo fato do hospital 
da cidade vizinha ser 
Referência de Alta Com-
plexidade em Ortopedia.

A assinatura aconte-
ceu no gabinete do pre-
feito e contou com a pre-
sença do administrador e 
provedor da Santa Casa 
de Mogi Guaçu, Aldomir 

Arenghi e Romildo Fon-
taniello, da secretária de 
Saúde, Clara Carvalho, 
da gerente de Saúde, 
Patrícia Santon, da ver-
eadora Lúcia Tenório e do 
chefe de gabinete Mauro 
Nunes. “Já anunciamos 
o mutirão da catarata e 
agora, as cirurgias or-
topédicas. Aos poucos 
estamos colocando em 
dia esses procedimen-
tos”, informou o prefeito.

As cirurgias devem ser 
iniciadas nos próximos 
15 dias e todos os 130 
pacientes que estão na 
fila de espera serão con-
tatados pela Secretaria de 
Saúde. Para se ter uma 
ideia do tempo de espe-
ra desses pacientes, o 

primeiro deles a realizar 
a cirurgia está na fila 
desde dezembro de 2015, 
ou seja, há sete anos. “O 
convênio foi a forma que 
encontramos de realizar 
essas cirurgias que são 
de alta complexidade e 
que custam muito caro 
por conta das próteses”, 
ressaltou a secretária de 
Saúde, Clara Carvalho.

Já o administrador da 
Santa Casa ressaltou que 
o convênio firmado é de 
120 dias. “Mas estamos 
emprenhados e faremos 
o possível para zerar essa 
fila até o final de out-
ubro”, completou. Já os 
procedimentos cirúrgicos 
que envolvem a cirurgia 
em si, o centro cirúrgico, 

leito de UTI (Unidade de 
Tratamento Intensiva), 
equipe médica, enfer-
meiros e insumos terão 
um custo aproximado de 
mais R$ 400 mil. Porém, 
esta verba é enviada pelo 

Ministério da Saúde à 
Santa Casa de Mogi 
Guaçu que possui convê-
nio com o SUS (Sistema 
Único de Saúde) e que é 
Referência de Alta Com-
plexidade em Ortopedia.

De Mogi Mirim

No domingo (10), a Pre-
feitura Municipal, por meio 
da Secretaria de Esporte, 
promoveu a Grande Festa 
de Abertura da Copa Carlos 
Corrêa de Futebol Ama-
dor – Mogi Mirim 2022. 
Foram muitas as atividades 
oferecidas ao público que 
foi até o Estádio Distrital 

Angelo Rottoli, o Tucurão, 
e a retribuição foi à altura.

Foram arrecadados mais 
de 800 quilos de alimentos 
na ‘Jogada Solidária’, ação 
social realizada durante o 
evento. A entrada era gra-
tuita, mas foi facultada ao 
público a doação de alimen-
tos não perecíveis.

“Não era obrigatório e, 
mesmo assim, os mogi-

mirianos e todos aque-
les que foram ao Tucurão 
mostraram um espírito 
de solidariedade incrível. 
Agradecemos demais a 
cada um que, mesmo em 
um momento difícil para 
todos, se dispôs a doar e a 
ajudar o próximo”, frisou 
Wilians Mendes.

Entre os alimentos, mais 
de 120 quilos de arroz e 

itens como açúcar, feijão, 
farinha de trigo, café, leite 
e macarrão. O material foi 
contabilizado na quarta-fei-
ra (13) e foi levado nesta 
sexta-feira (15) ao Banco 
de Alimentos, que ficou 
responsável por distribuir 
os donativos às famílias em 
situação de vulnerabilidade 
social cadastradas junto à 
Prefeitura.

De Mogi Mirim

Entre os dias 8 e 10 de 
julho, o mogimiriano Luiz 
Filipe Guarnieri Manara 
representou a Secretaria 
de Esporte da Prefeitura 
de Mogi Mirim em Bue-
nos Aires, na Argentina. 
Ele participou da Copa 
Tango, competição váli-
da para o Circuito Mun-
dial de Tênis de Mesa 

Paralímpico.
O mesatenista con-

quistou importantes re-
sultados nas três categori-
as que participou, ficando 
com a medalha de ouro 
tanto na competição de 
duplas, ao lado de Cláudio 
Massad, quanto em Dup-
las Mistas, com Danielle 
Rauen. Além dos dois 
títulos, Manara se sagrou 
vice-campeão no torneio 

individual, na classe 8.
Com esse resultado, 

o atleta assegurou vaga 
para o Campeonato Mun-
dial da modalidade, que 
será disputado em no-
vembro, em Granada, na 
Espanha, por ser o atleta 
das Américas melhor ran-
queado mundialmente 
em sua categoria.

“Estamos incentivando 
inúmeras modalidades e o 

tênis de mesa é uma delas. 
Esta é uma fase inicial de 
um trabalho que visa a 
retomada do Centro de 
Treinamento do tênis de 
mesa, algo que vai aconte-
cer em um futuro breve”, 
frisou o Secretário de 
Esporte, Wilians Mendes.

Para o mesatenista, o 
resultado foi muito im-
portante, ainda mais pe-
las mudanças no formato 

das competições: “A com-
petição de equipes foi sub-
stituída por duplas e dup-
las mistas, que, inclusive, 
terão um ranking próprio. 
Esse será o formato de 
disputa da Paralimpíada 
Paris 2024. Saio muito 
satisfeito com minhas 
conquistas logo no meu 
primeiro evento nesse 
novo ciclo paralímpico”, 
comemorou Manara.

Agora, Luiz Filipe, que 
conta com o apoio da 
Secretaria de Esportes de 
Mogi Mirim, se prepara 
para as disputas da etapa 
de Marília (SP) do Cir-
cuito Nacional Challenge 
Plus, organizado pela 
Confederação Brasileira 
de Tênis de Mesa e que 
está prevista para ocorrer 
de 5 a 7 de agosto.

Mogi Mirim passa a tratar o esgoto de 95% da 
população

De Mogi Mirim

O prefeito de Mogi 
Mirim, Paulo Oliveira e 
Silva inaugurou na man-
hã de sexta-feira, dia 
15, mais um módulo na 
Estação de Tratamento 
de Esgoto (ETE) Mogi 

Mirim que permite a 
ampliação do tratamento 
dos efluentes domésticos 
de 83 para 95% da popu-
lação no município.

“Hoje é um dia festivo 
para Mogi Mirim”, disse 
o prefeito Paulo Oliveira 
e Silva. “Uma cidade do 

nosso porte ter 95% dos 
esgotos tratados demon-
stra que, antes de tudo, 
ela cuida do meio ambi-
ente e investe no desen-
volvimento social.” E 
aproveitou para anunciar 
a antecipação da quarta 
etapa de ampliação da 
ETE Mogi Mirim, pre-
vista para 2031. “Dessa 
maneira, chegaremos an-
tes à universalização dos 
serviços de esgotamen-
to sanitário, colocando 
Mogi Mirim no ranking 
das cidades mais bem 
saneadas do Brasil”.

A cerimônia contou 
também com a presença 
de Paulo Roberto Ol-
iveira, CEO da GS Ini-
ma Brasil, Paulo Tarso 
de Souza, presidente do 

SAAE Mogi Mirim, de 
Fred Guidoni, secretário 
Executivo de Desenvolvi-
mento Regional do Esta-
do de São Paulo, de Gil-
son Santos de Mendonça, 
superintendente regional 
da Sabesp, de Isabel Cris-
tina Manfré, diretora 
técnica, e de Carlos Ro-
berto Ferreira, diretor 
presidente da SESAMM 
- Serviços de Saneamento 
de Mogi Mirim, empresa 
brasileira de saneamento 
responsável pela implan-
tação e operação da ETE 
Mogi Mirim.

Com o investimento 
de mais de R$ 30 milhões 
em 2022, a SESAMM en-
trega a terceira etapa da 
expansão do sistema de 
esgotamento sanitário, 

com a construção de uma 
unidade de tratamento 
preliminar com capaci-
dade de processar 150 
litros de efluentes por 
segundo (totalizando a 
vazão prevista para o fim 
do contrato), um reator 
biológico, um decantador 
secundário e mais uma 
centrífuga. Esses recur-
sos deram a ETE de Mogi 
Mirim a capacidade de 
elevar a vazão do efluente 
tratado para 225 l/s.

A SESAMM
Criada em 2008 para 

operar os serviços de es-
goto de Mogi Mirim por 
30 anos, a SESAMM – 
Serviços de Saneamento 
de Mogi Mirim é contro-
lada pela GS Inima Brasil 

e SABESP. A SESAMM 
também é responsável 
pela complementação 
da implantação do siste-
ma de afastamento de 
esgotos, implantação e 
operação do tratamento 
dos efluentes. Em 2019, 
a concessionária foi a pri-
meira empresa brasileira 
de saneamento a investir 
na geração de energia 
solar, por meio de placas 
fotovoltaicas, para com-
plementar o consumo de 
energia de sua ETE. Hoje 
essa energia limpa e ren-
ovável responde por 30% 
da energia consumida 
na operação da unidade. 
Iniciativa essa que pos-
sibilitou a conquista da 
ISO 5001:2 em gestão e 
energia.
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Mais de 3.600 medicamentos são entregues pela 
Farmácia de Todos em junho

Após melhorias, Avenida Luiz Gonzaga de Amoedo 
Campos é opção para motorista

Quadra poliesportiva do ginásio do Furno ganha piso de alto 
rendimento

De Mogi Guaçu

Continuam positivos 
os números da Farmácia 
de Todos. O mês de junho 
fechou com 3.632 medica-
mentos entregues para a 
população que procurou a 
unidade que funciona em 
uma sala dentro das de-
pendências da Faculdades 
Integradas Maria Imac-
ulada (FIMI), no Centro.

A Farmácia de Todos 
tem a finalidade de ar-
recadar medicamentos 
doados para distribuição 

gratuita à população, es-
pecialmente aos idosos 
em situação de vulnerabi-
lidade social. Inaugurada 
em outubro do ano passa-
do, a unidade já entregou 
24.898 medicamentos até 
30 de junho.

O banco de medica-
mentos conta com 578 
doadores e 6.539 benefi-
ciários cadastrados, sendo 
que somente no mês de 
junho 731 pessoas foram 
beneficiadas com os me-
dicamentos de graça.  O 
interessado deve fazer um 

cadastro no local apre-
sentando comprovante 
de endereço e documento 
pessoal.

O horário de atendi-
mento é de segunda à 
sexta-feira das 8h às 11h30 
e das 12h30 às 17h. So-
mente na sexta-feira o 
encerramento das ativ-
idades acontece às 16h. 
Os medicamentos são di-
sponibilizados aos mora-
dores de Mogi Guaçu e 
com receita médica.  Mais 
informações pelos tele-
fones (19) 3861.4066 e 

998335827 (WhatsApp).
Vale lembrar que os 

medicamentos em com-
primidos, mesmo que se-
jam sobras na cartela, 
poderão ser doados, mas 
deverão estar na embala-
gem original, a fim de que 
a data de validade seja 
verificada. A Secretaria 
Municipal de Saúde é a 
responsável pelo geren-
ciamento da Farmácia de 
Todos.

A unidade foi instituída 
por meio da Lei Municipal 
nº 5.476/2021, de autoria 

do vereador Natalino Tony 
Silva e implementada por 
meio de parceria entre a 
Prefeitura, a Câmara, a 

Faculdade Municipal Pro-
fessor Franco Montoro e 
as Faculdades Integradas 
Maria Imaculada (FIMI).

De Mogi Guaçu

A Avenida Luiz Gon-
zaga de Amoedo Campos 
recebeu melhorias e está 
novinha em folha para os 
motoristas que trafegam 
pelo local. Além dos serviços 

de recapeamento, a via gan-
hou dois novos bolsões de 
acesso de desaceleração 
para os condomínios Santa 
Mônica.

Com a conclusão dos 
serviços, equipe da Secre-
taria Municipal de Obras 

e Mobilidade (SOM) fez a 
sinalização horizontal e ver-
tical no local. Totalmente 
recuperada, a Avenida Luiz 
Gonzaga de Amoedo Cam-
pos firma-se como uma 
importante via de acesso 
aos bairros da Zona Sul e 

também para a Avenida 
Mogi Mirim.

Os investimentos são de 
recursos próprios do mu-
nicípio. Recentemente, a 
via foi recapeada e recebeu 
nova infraestrutura, além 
de guias e sarjetas.

De Mogi Guaçu

Está sendo finalizada 
nesta semana a instalação 
do novo piso da quadra 
poliesportiva do ginásio 
municipal Carlos Nelson 
Bueno, o Furno, no Parque 
Cidade Nova. O espaço 
passa a contar com piso es-
portivo de alto rendimento 
para a prática de atividades 
físicas. A melhoria está 
sendo possível devido a 
uma parceria entre o Mu-
nicípio e o Governo do 
Estado de São Paulo.

Em junho, o secretário 

municipal de Esporte e 
Lazer, Raphael de Godoy 
Locatelli esteve em São 
Paulo e assinou convênio 
para a participação no pro-
grama 100% Esporte Para 
Todos ao lado vice-prefeito 
Major Marcos Tuckuman-
tel e do vereador Amaraí de 
Oliveira Gomes, o Pezão, 
um dos responsáveis pela 
conquista.

“Vamos ter um piso de 
alto padrão para a prática 
de esporte, que possui, in-
clusive, amortecimento. É 
mais uma conquista para 
o nosso esporte e graças 

ao bom relacionamento 
com o Governo do Estado”, 
comentou o secretário mu-
nicipal de Esporte e Lazer.

Pelo programa, além 
da revitalização do piso, o 
município conquistou uma 
areninha esportiva, uma 
academia ao ar livre, uma 
pista de skate e novos eq-
uipamentos para a quadra 
do Furno. “Terminada essa 
etapa, os equipamentos 
esportivos da quadra serão 
instalados com a colocação 
de novos cestas e tabelas de 
basquete, postes e rede de 
vôlei”, disse.

Duas regiões de Mogi 
Guaçu serão comtempla-
das com os novos espaços 
esportivos. A primeira é o 
Distrito de Martinho Pra-
do Júnior, que receberá 
a areninha esportiva com 
campo de futebol society 
e quadra de basquete 3x3. 
Já os moradores do Jardim 
Pantanal serão beneficia-
dos com uma academia 
ao ar livre e uma pista de 
skate.

“A construção destes 
novos espaços está prevista 
para começar dentro de 
um prazo de 60 dias. Com 

eles, será possível oferecer 
mais opção de lazer para a 
população das regiões de 

Martinho Prado e Jardim 
Pantanal”, comentou Ra-
phael Locatelli.
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Pouco mais de 1.000 doses 
contra a Covid-19 foram 

aplicadas no sábado

De Mogi Guaçu

Exatas 1.090 doses con-
tra a Covid-19 foram aplica-
das pelas equipes de saúde 
de Mogi Guaçu durante 
ação no último sábado, dia 
16 de julho. Com o objetivo 
de aumentar os índices de 
imunização na cidade, a 
Secretaria Municipal de 
Saúde tem realizado ações 
aos sábados para a imuni-
zação da população.

“A gente percebe que 
diminuiu a procura pe-
las doses da vacina contra 
a Covid-19, mas, mesmo 
assim, temos promovi-
do as ações, a fim de que 
a população consiga se 
programar”, comentou 
Tathiana Póvoa de Faria, 
enfermeira da Vigilância 
Epidemiológica, que tam-
bém informou que a próx-
ima ação ainda está sendo 
discutida pela Secretaria 
Municipal de Saúde.

Além das ações aos 
sábados, a população 
pode procurar a unidade 

de saúde mais próxima 
de sua residência para se 
imunizar contra a Covid-19. 
A orientação é para que o 
morador entre em contato 
com a UBS antes, a fim de 
verificar o horário de vaci-
nação e a disponibilidade 
das doses. A imunização 
de livre demanda atende 
1ª, 2ª, 3ª, 4ª e 5ª doses, 
de acordo com os públicos 
específicos.

A 1ª dose é destinada a 
qualquer pessoa com mais 
de 5 anos e a 2ª dose para 
quem está com o com-
plemento em atraso. Já 
a aplicação de reforço, 3ª 
dose, está disponível para 
as pessoas que tomaram 
a segunda dose há quatro 
meses. Neste momento, 
a aplicação da 4ª dose de 
reforço contra a Covid-19 
está sendo feita em adul-
tos acima dos 40 anos e 
profissionais da Saúde. 
Para receber a imunização é 
necessário um intervalo de, 
no mínimo, quatro meses 
da última dose.

Também está sendo 
feita a imunização da 5ª 
dose contra a Covid-19 em 
pessoas imunossuprimi-
das a partir de 50 anos de 
idade. Os indivíduos deste 
grupo devem comparecer 
nas unidades de saúde e 
apresentar documento com 
foto, carteira de vacinação e 
atestado médico compro-
vando a imunossupressão.

Em Mogi Guaçu, 341.569 
pessoas foram imunizadas 
contra a Covid-19 desde 
o início da campanha, em 
janeiro de 2021. Deste to-
tal, 132.870 cidadãos rece-
beram a 1ª dose do imuni-
zante e 124.547 a 2ª dose. 
A 3ª dose foi aplicada em 
70.404 munícipes e, além 
disso, 4.099 indivíduos 
receberam a dose única e 
outras 9.649 receberam a 
4ª dose.

Doses disponíveis con-
tra a Covid-19

1ª e 2ª doses em adultos
1ª e 2ª doses em crianças 

a partir de 5 anos
3ª dose para quem tem 

12 anos ou mais
4ª dose para quem tem 

40 anos ou mais e profis-
sionais de saúde

5ª dose para pessoas 
imunossuprimidas a partir 
de 50 anos
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Festival de Férias de Jaguariúna 
tem atividades para todos os 

gostos
De Jaguariúna

A criançada está de 
férias e para animar e 
distrair enquanto as au-
las não voltam o Festival 
de Férias realizado Pre-
feitura de Jaguariúna, 
por meio da Secretaria 
de Turismo e Cultura, 

tem mais atividades pro-
gramadas para acontecer 
nesta semana. Um musi-
cal, teatro e a Pic Fantasy 
prometem agradar inclu-
sive os adultos. 

Na sexta-feira, dia 
22, a Noite dos Musicais 
acontecerá no teatro mu-
nicipal Dona Zenaide, às 

19h30. Os alunos da Esco-
la das Artes apresentarão 
números dos musicais 
mais conhecidos.

Para conferir basta re-
tirar o ingresso na bilhe-
teria com uma hora de 
antecedência. Serão en-
tregues dois por pessoa.

No domingo, dia 24, a 

famosa Pic Fantasy será 
realizada no parque dos 
Lagos com muitos brin-
quedos infláveis, pipoca 
e algodão doce a partir 
das 9h. 

O Festival de Férias 
é um evento gratuito e 
acontece durante todo o 
mês de julho.

Baile de Inverno leva Grupo Reviver à pista de dança

Trabalho artístico exalta cultura local na 
escadaria do Parque Juca Mulato

Projeto Retreta sedia Workshow com Marcinho Eiras em 
Artur Nogueira

De Holambra

D e z e n a s  d e  i n t e -
grantes do Grupo Re-
viver participaram no 
último sábado, dia 9 de 
julho, do Baile de In-
verno promovido pela 
Prefeitura e o Fundo 
Social de Holambra. 
Embalados pelo som 
da banda Palladium, 

que esteve na cidade 
em 2008 para a festivi-
dade de inauguração do 
Salão da Terceira Idade, 
os participantes celebr-
aram grandes sucessos 
da música regional, bra-
sileira e internacional.

O prefeito Fernan-
do Capato, presente no 
evento, ressaltou que 
esse é um pedido recor-

rente do grupo – e que 
novas festividades já 
estão confirmadas. “At-
ravessamos um período 
difícil com a pandemia. 
Sem encontros,  sem 
bailes, sem essa energia 
tão revigorante do Grupo 
Reviver”, disse. “Esse é o 
primeiro de outros bail-
es noturnos que ainda 
virão. E foi muito legal 

ter conosco a banda que 
inaugurou o Salão da 
Terceira Idade em Hol-
ambra, anos atrás”.

Aberto às 19h, o en-
controu seguiu animado 
até o início da madru-
gada de domingo. Praça 
de alimentação especial 
foi montada no local 
para atender ao público 
presente.

De Itapira

A Secretaria de Cultu-
ra e Turismo iniciou há 
cerca de um mês a revi-
talização artística da es-
cadaria que liga a Aveni-
da Brasil ao Parque Juca 
Mulato, conhecido como 

Escadão do Parque. O 
artista Genésio Navi é o 
responsável pela pintu-
ra nos degraus. 

“Esse é um projeto 
antigo da nossa secre-
taria e que tem duplo 
objetivo: criar um at-
rativo pela sua bele-

za e enaltecer a nossa 
cultura local através 
das imagens”, destacou 
o secretário da pasta, 
César Lupinacci.

As três primeiras “tel-
as” da escadaria trazem 
o logo do Turismo de 
Itapira, um instrumento 

musical e uma cena que 
remete ao poema Juca 
Mulato, de Menotti Del 
Picchia, que dá nome ao 
principal cartão postal 
da cidade.

A previsão é que o 
trabalho seja concluído 
até o fim desse mês.

O Projeto Retreta, 
da Corporação Musical 
24 de Junho, sediará 
um Workshow com o 
renomado guitarris-
ta Marcinho Eiras na 
próxima quarta-feira 
(20), às 19h, em Artur 
Nogueira .  O  evento 
será aberto ao público 
em geral e a entrada 
será mediante a ingres-
so com custo de R$ 20 
- cujos valores serão 
destinados ao projeto. 

O Workshow aconte-
cerá na sede da escola 
do Retreta, localiza-
da entre a Rua Adhe-
mar de Barros e São 
Sebastião, no Centro 
- próximo ao Centro 
Cultural Tom Jobim. 
A atração conta com 
o apoio da Prefeitura 
de Artur Nogueira, da 
Holam Bistrô ,  LDM 

Guitar Shop e da Hydra 
Piscinas e Lazer.

O  maestro  Ricar-
do Michelino destaca 
que, além de angariar 
fundos para o projeto, 
eventos dessa natureza 
aproximam os mora-
dores do mundo mu-
sical e, consequente-
mente, cultural. “Sem-
pre  é  bom estar  em 
contato com música de 
qualidade e despertar 
o desejo da população 
em aprender  a lgum 
instrumento. O Projeto 
Retreta não só ensina, 
como também aproxi-
ma a cidade da arte”, 
comentou. 

Marcinho se diz ani-
mado e convida a popu-
lação nogueirense para 
o evento. “Estou muito 
feliz em anunciar que 
no próximo dia 20 de 

julho estarei no Projeto 
Retreta, do meu grande 
amigo maestro Miche-
l ino,  onde  fare i  um 
workshow - uma mis-
tura de workshop com 
show. Ou seja, além do 
público me ouvir tocar, 
também part ic ipará 
com perguntas. Avisem 
os amigos, espalhem 
essa notícia incrível, e 
nos vemos lá”, disse. 

Os ingressos já es-
t ã o  l i b e r a d o s  p a r a 
v e n d a  e  p o d e m  s e r 
adquiridos via inter-
n e t  ( h t t p s : / / w w w .
sympla.com.br/work-
s h o w - c o m - m a r c i n -
ho-eiras__1646515). 

SERVIÇO
Workshow com Mar-

cinho Eiras
Quando: 20 de jul-

ho, quarta-feira

Horário: 19 horas
Onde: Sede do Pro-

jeto Retreta 

I n g r e s s o  R $  2 0  - 
compra pela internet 
( h t t p s : / / w w w . s y m -

p l a . c o m . b r / w o r k -
s h o w - c o m - m a r c i n -
ho-eiras__1646515).
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